

Claudio fand's angenehm

Böen mit 9 Windstärken fegten in der Mittagszeit über den Ammersee, den Hunden wehten die Schlappohren waagerecht aus, die Bäume bogen sich wie bei Zoltan an Weihnachten, der See war 5 Grad kalt – und Claudio fand's am Mittwoch sehr angenehm: „Mit dem dicken Neoprenanzug, 6 Millimeter, war's sogar eine angenehme Abkühlung, mal ins Wasser zu fallen“, meinte er am Ufer leicht verschmitzt und leicht verschwitzt. Auf Herrschings Promenade am Kreuz war mal wieder Showtime. Ein Kiter stieß auf 15 Meter Höhe einen Jubelschrei aus, weil's gar so viel Spaß machte, über die Herrschinger Bucht zu fliegen. Und im Hintergrund sahen die verschneiten Berge staunend zu.

Category

1. Aufmacher

Date

20/02/2026

Date Created

24/01/2024